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徐越是申花租借至申鑫的，
可能欠薪和他关系并不大，其他
一线队队员可能就没有徐越这么
好的运气。队里一位老队员的女
朋友，为了让他更好地踢球，辞去
了在北方某城市的好工作，然后
在上海陪伴这位队员，但是长期
不发工资，导致这位队员已经没
有办法付得起房租，女朋友也十
分恼火，直言不讳说，“现在房租
都付不起了，连钱都搞不定，要这
个男朋友干嘛。”这位队员只能继
续做女朋友的思想工作。
赛季结束之后，尽管没有要

到工资，但是队员已经找好了下
家，前往北方某中甲球队。不少
队员现在看到了老板的现状，也
表示欠的钱就不着急要了，毕竟
老板现在确实比较困难，等到老
板资金有所缓和之后，到时候再
去要也不迟。

找到新东家的球员是幸运
的，但是没有球踢的球员就相
当麻烦了，他们只能依靠俱乐
部的帮助，当然，他们也希望找
到新东家的队友可以帮助自

己，帮助推荐，只有这样，他们
才能维持自己的职业生涯，不
然就会面临无球可踢的局面。
据悉，这样的球员在申鑫也存
在，特别是现在，疫情让很多球
队都放假，他们也没有试训的
机会，只能等到疫情过去，才会
有找工作的机会。

球队目前已经确定不参加
新赛季的乙级联赛，但是申鑫俱
乐部还会存在，但是申鑫俱乐部
的工作人员目前还没有上班，他
们将会在月底上班。据了解，俱
乐部工作人员上班后就将开始
处理球队的后续问题，帮助球员
找下家，帮助梯队队员去寻找新
的球队。球员目前也不着急找老
板寻求工资，他们也知道现在
要，也要不到。对于申鑫来说，或
许近段时间不会看到他们的身
影，这支曾在中国足坛写下浓重
一笔的球队，曾在单赛季联赛力
压申花和上港的球队，这支曾打
进足协杯四强，输给最后冠军，
获得黑马奖的球队，留下了心有
不甘的背影。

申鑫没“放弃”球员

降级已经是铁的事实，但是
球员的欠薪问题还没有解决，据
记者了解，申鑫已经有八个月没
有发工资，债务高达六七千万。这
样的局面，教练和球员已经开始
寻找下家，在赛季结束不久，主教
练朱炯已经前往青岛，担任青岛
中能的主教练。对于朱炯来说，这
是他最不想看到的局面，毕竟他
和申鑫的感情很深，二次执教申
鑫，他依旧坚持自己的战术打法，
很多队员也表示非常喜欢这种不
依赖外援，不盲目开大脚的踢法。
“其实我很喜欢申鑫的打法，朱指
导在场上就要求我们不要依靠外
援，我们本土球员也要发挥自己
的能力，在场上就要尽力发挥自
己的特点，这是朱指导一直告诉
我们的。”徐越在接受采访的时候
表示。

其实，徐越并不是申鑫的球
员，他只是申花租借到申鑫，但是
在申鑫的短短一年，还是让这位
年轻球员受益匪浅。这一年，经过

自己的努力，徐越获得了中甲最佳
新秀。他在中场的调度以及出色的
大局观，让很多球迷记忆深刻。来
到申鑫的第一场比赛，徐越就获得
了首发的机会，朱炯这样的决定，
让球员本人都很意外，当然，徐越
自己也很争气，顶住了压力。

作为年轻球员，徐越来到申鑫
就是想得到锻炼，获得更多的出场
机会，增加自己的经验，在申鑫，他
确实也得到了这样的锻炼。赛季他
总计出场27次，其中26次首发，贡
献2次助攻，抢断次数在申鑫队内
排名第一。赛季结束之后，他获得
了中甲的最佳新人，值得一提的是
他在根宝基地的队友朱辰杰，获得
了中超的最佳新人，两人在获奖之
后也共勉了一番。

徐越的身体是他的短板，但
是在比赛中，他不怵和对手有身
体接触，赛季主场对阵青岛黄海，
他和亚亚图雷有了一番较量，这
让他印象很深刻，他在赛后也调
侃，“能跟这种球员比赛，我的心

情挺兴奋的，比赛中就很想向前
抢一下，对抗一下，看看他比我强
在哪儿。感觉他肯定没有巅峰时
那么强，但他在身体运用、处理球
时，还是给人一种世界一流球星
的感觉。抢断了两个，第一次是我
断下来，第二次抢他后他丢球了，
然后他拉倒了孙锡鹏，吃到黄
牌。”
比赛之外，徐越对申鑫队内的

气氛十分喜欢，每次比赛打完过后
的第二周训练，申鑫的教练团队都
会在餐桌上认真地讨论下一场对
手的战术，根据对手的特点来制定
申鑫的训练，这让他记忆深刻。在
生活上，尽管球队是有欠薪的问
题，但球队还是在伙食方面保证
了正常的水准。徐越就对基地的
拌面特别喜欢。
现在的徐越已经转会

到了深圳，他现在还在等
签证，不能前往西班牙，他
只能和预备队在一起冬
训，这也让他十分着急，但

是他心态还算不错，认为这算是好
事多磨。只不过，无法和一线队会
合，这可能让徐越缺少适应多纳多
尼战术的时间，不过，现在疫情还
没有结束，他还有时间。徐越这次
转会深圳，申花也做好了打算，如
果他表现好，申花也有可
以回购。

虽然没有凭一己之力扭转申鑫降级的
悲惨命运，但是对徐骏敏来说，这两年踢
球，他找到了一位球员最需要的东西：自
信，这正是他在申花最后一年失去的。

在申鑫，朱炯把徐骏敏重新放回到了
前腰这个熟悉的位置上，“这一方面是朱
指导的信任，另一方面可能与中甲只能上
两名外援，使自己有更多的空间有关。”回
到熟悉的前腰位置，四年前那个曾被寄予
厚望的徐骏敏回来了，他在场上临危不
乱，在进攻中展现出了前场队员的应有创
造力。
申鑫最后一个主场比赛，球队依旧输

球，这是申鑫在中甲联赛的最后一个主
场比赛，那个时候或许大家心里也清楚，
这或许是申鑫的最后一个主场比赛，面
对到场球迷的呐喊，那种不放弃不抛弃
的声音，徐骏敏备受感动。

徐骏敏是金山人，家和训练场只有20
分钟的距离，但是现在他却无法再披上申

鑫的战袍为家乡球队战斗，一番说不出的
滋味涌上了心头。在和球迷告别之后，不
久，徐骏敏也和申鑫告别，他加盟了中甲
球队北京人和，目前正在随队训练。

降级是球队一个赛季的表现综合结
果，在慢慢得知没有保级希望的时候，或
许球员的心里已经麻木，但是一场惨败，
却让徐骏敏记忆深刻，联赛2比9输给青岛
黄海的比赛，比赛的赛后，徐骏敏哭了，他
从来没有想到，自己会在一场比赛中输这
么惨的比分，那种失落感，从小到大，他从
来没有体验过。

现在每每想到申鑫，他还是觉得很遗
憾。“申鑫这支球队氛围真的特别好，我们
一直是踢纯粹的足球，不会过分依赖外
援，大家都想好好踢球，打完比赛，我们在
更衣室里都在聊球，这种感觉让你感到很
舒服，我的工资也没有解决，但是老板人
不错，这两年他真的是太难了，不然是不
会亏待我们球员的。”
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2月4日，足协公布了中甲、中乙各支球队的工资确认
表，上海申鑫和其他八家俱乐部未上交确认表。 根据相关
规定，未及时提交工资确认表的俱乐部，将无法通过联赛

参赛资格审核，这意味着申鑫无法参加新赛季的中
乙联赛。其实，不用等足协公布，申鑫无法参加
职业联赛在上赛季没有新的投资方接手，就几

乎是事实了。 这家2015赛季还在中超的
俱乐部，四年内经历了两次降级，如今解
散，令人唏嘘不已。

专题撰稿 特约记者 陶钧杰

———被解散后的球员，几家欢喜几家愁

1月初，申鑫老板徐国良的一封举报信，在网上引起了千层浪。当然，这封信也让不少球员知道，徐
国良现在确实资金链断了。在上赛季，申鑫这支球队欠薪是公开的事实，球员多次公开表示希望能够
得到工资和奖金，也曾前往上海足协，希望上海足协能够解决欠薪问题，但是一拖再拖，直到联赛结
束，球队确定降级。

徐骏敏荩人和 体谅老板的难

徐越荩佳兆业 年轻就是最好的本钱

一线队中还有一位球员，他也存在被欠薪的情况，他就是从申花来
到申鑫踢球的徐骏敏。徐骏敏是金山人，在申鑫踢球的这两年，虽然球
队降级，但是他的能力得到了很大的提升，如鱼得水。作为队里的头号
球星，徐骏敏在30场联赛中出场28次，打入8球，在出场时间和进球两
项数据上都是全队第一。
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复工后开始落实善后———


